
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 稲作体験をするのは２回目だったけど、昨年に比べて感慨深いもの

になりました。また販売体験も心に残りました。パッケージをデザイ

ンし、寄せ太鼓を練習し、お客さんへの対応も練習しました。いざ本

番となると緊張したけど、大きな声で「いらっしゃいませ～！  無農

薬のお米、いかがですか～？」と言うことができました。買ってくれ

た方に笑顔で「ありがとうございました！」と言うと、笑顔を返して

くださって、とてもうれしかったです。私たちが思いを込めて作った

お米を誰かが食べてくれるのを想像すると、ワクワクします。今まで

の集大成と言えるお米なので、おいしく食べてくれるとうれしいで

す。来年の稲作体験もがんばります。（由美子） 

みなさま  

 先日の販売体験をもって、今年度の稲作体

験活動を終了いたしました。ご協力、本当に

ありがとうございました。  

発行日 2015/10/19（益田市立西南中学校）  

 

三世代交流事業は公益社団法人

ＪＫＡの「地域ふれあい交流活

動補助事業」の支援を受けて実
施しています。

 今年は人数が少なくて、田植えや稲刈りなどすごく大変

でした。特に稲刈りは、時間がものすごくかかりました。

米を売るまでにこんなに時間がかかるとは思ってなくてび

っくりしました。今年はパッケージも自分たちで考え、お

客さんがおいしそうに見える色を決めたり、たくさんのこ

とを考えないといけないんだなと思いました。販売では、

去年全然売れなかったので、今年も売れないだろうと思っ

ていたけど、思った以上にお客さんが来てくれたのでうれ

しかったです。籾まきから自分たちでやり、販売までする

ことができて、とても達成感がありました。初めから手伝

ってくださった横尾衛門のみなさんに感謝しないといけな

いなと改めて思いました。（明香） 

私がハガキを送った方が、ハガキを持って来

て下さり、とてもうれしくなりました。当日来

られない方からは、他の人に伝えてくださって

いてうれしかったです。ありがたいなと思いま

した。販売の練習をした時、なかなか上手にで

きず、不安がたくさんでした。当日はその場に

応じた接し方ができてよかったです。お米が売

れた時、今までやってきたかいがあったなと思

いました。大変なこともあったけど、売れた時

すごく幸せになりました。ふだんの学校では体

験できないことができてよかったです。（美桜） 

 今年の稲作は人数が少なくて大変でした。自分た

ちだけではできないので、たくさん地域の方に手伝

ってもらいました。販売体験の準備の時に、寄せ太

鼓をやってみると、なかなか合わなかったです。な

ので、当日ちゃんとできるか心配でした。当日は朝

が早くて眠かったです。米など販売できたのは横尾

衛門さんのおかげなので感謝したいです。来年はも

っと売れるようがんばりたいです。（有寿人） 

販売体験当日、すごく緊張しました。太

鼓で人を呼ぶだけでなく、響くような大き

な声で宣伝をしました。僕たちが書いたは

がきを見て来てくれたお客さんから、「また

はがき書きます」、「がんばってね」と言わ

れ、ますますやる気が出て、何倍も大きな

声で呼びかけをしました。目の前の魚屋さ

んが臨機応変に接客しておられて、僕も見

習いたいなと思いました。横尾衛門につい

ての説明が、僕は全然できていなかったの

で、来年はどんなことを聞かれても答えら

れるようにしたいです。産業支援センター

の野田さんは、僕たちと一緒に宣伝してく

ださり、すごくやさしい人だなと思いまし

た。今年の経験を来年に生かしていきたい

です。（陽水） 

 はじめは太鼓をたたいてお客さんを呼びました。通

りかかったおばちゃんが、「ここでやるの？  がんばっ

てね」と言ってくださって、とてもうれしかったです。

その言葉に元気をもらいました。お客さんを呼ぶのに

大きな声を出したら、すごく気持ちよかったです。販

売する時には、先生がお客さんにおススメするのがと

ても上手でした。なんでそんなに話すのが上手なんだ

ろうと思いました。私も接客するのが上手になりたい

です。バスの運転手さんは、朝早かったのに、行きも

帰りも寝ないで運転しているのでありがたいなと思い

ました。広島は大都会で歩くだけでも疲れました。や

っぱり私には二条がいいなと思いました。（麻桜） 

 １年生の私にとって初めての販売体験で、バスの中

でとてもどきどきしていました。声がちゃんと出るか

とか、ちゃんと質問に答えられるかとか心配していた

けれど、実際に接客してみるとだんだん声が出てき

て、お客さんが来られるととてもうれしくなりまし

た。明香さんの接客がとても上手ですてきだなと思い

ました。寄せ太鼓では、「とても上手ね」と言われて、

もっとがんばってお客さんを集めようという気持ち

になりました。自分が書いた案内ハガキの方が来てく

ださってとてもうれしかったです。「来年も楽しみに

待っているよ」と言ってくださってとてもうれしくな

りました。（歩） 

今年の着ぐるみは、校長先生・教

頭先生・細谷先生・中原先生の４

人が交代して着ました！ 


